

## **Crédito Real: Acción intenta recuperar, pese a que aún no hay plan de pago**

Investing.com - Las acciones de Credito Real (MX:CREAL) se recuperan esta semana, subiendo 50%, al pasar de 0.58 pesos por acción de la cotización del cierre del viernes pasado, a 0.9 por acción al día de hoy. La empresa financiera intenta llegar a un acuerdo con los tenedores de bonos a los que les incumplió el mes pasado, y por el que la empresa entró en default y sufrió una rebaja en la nota de su calificación crediticia.

Aunque la reunión fue programada ayer en Suiza, no se llegó a la cantidad necesaria de inversionistas presentes como para llegar a acuerdos y establecer un plan de reestructura para saldar esta deuda pendiente. Según explicó Crédito Real, era necesario una participación de 66% para tomar alguna decisión concreta.

“Se buscó promover un acuerdo de ‘standstill’ para preservar el valor de todas las contrapartes” indicó la empresa financiera en un comunicado al respecto.

A finales del año pasado, las acciones de Crédito Real intentaban recuperarse, y pasaron de 7.08 pesos a 8.15, pero luego de la falta de pago, los títulos de esta compañía se desplomaron de nuevo a 2.33 pesos por título.

El 9 de febrero, Crédito Real, el principal prestamista no bancario en México incumplió un compromiso de pago de 170 millones de dólares en bonos denominados en francos suizos.

Las calificadoras S&P Global Ratings y Fitch Ratings ya había rebajado la calificación de la empresa en enero por posibilidad de impago, y al completarse el incumplimiento se volvió a bajar la nota.

Por ahora, la empresa refleja disposición de llegar a un plan de reestructura para honrar los compromisos no pagados. Y también ha manifestado evaluar la posibilidad de vender activos para mejorar el balance de la empresa.

Según los estados financieros de Crédito Real, en el último trimestre del año pasado, la empresa reflejaba una pérdida neta de 360 millones de pesos.